

**ECONOMÍA**

En el primer trimestre de este año, la empresa estatal colombiana registró una utilidad neta de aproximadamente 1.031 millones de dólares

## Empresa colombiana Ecopetrol solicitó licencia a EE. UU. para importar gas desde Venezuela



10 de mayo, 2024 - 2:02 pm | Agencias

*Ecopetrol estima que, a principios de 2025, la demanda diaria de gas en Colombia no podrá ser cubierta por la producción nacional y será necesario importar el combustible desde Venezuela para suplir ese déficit, hasta que los yacimientos en aguas profundas entren en funcionamiento*

**WAB** **DISFRUTA DE TODO EL CONTENIDO EN EL MISMO LUGAR** TV EN VIVO+ ON DEMAND

La empresa colombiana **Ecopetrol** presentó una solicitud al gobierno de Estados Unidos para obtener una licencia que le permita importar gas natural desde Venezuela, según informó el presidente de la compañía, Ricardo Roa.

La solicitud de exención fue realizada a través de la Embajada de Colombia en Washington, con el objetivo de avanzar en las negociaciones con Petróleos de Venezuela (Pdvsa) en cuanto al suministro de gas.

**Lea También: Ecopetrol comprará gas a Venezuela desde el 2025**

Ecopetrol estima que, a principios de 2025, la demanda diaria de gas en Colombia no podrá ser cubierta por la producción nacional y será necesario importar el combustible desde Venezuela para suplir ese déficit, hasta que los yacimientos en aguas profundas entren en funcionamiento.

En el primer trimestre de este año, la empresa estatal colombiana registró una utilidad neta de aproximadamente 1.031 millones de dólares, lo que representa una disminución del 29,1% en comparación con el mismo período del año anterior, según informó la compañía el martes.

«Durante el primer trimestre de 2024, hemos enfrentado un entorno impactado por factores externos, como el aumento en los costos de energía, presiones inflacionarias, la apreciación del peso colombiano y precios más bajos de los productos refinados», señaló Roa durante la presentación de los resultados.

Roa también mencionó que, entre enero y marzo, la compañía generó ingresos por ventas por un total de aproximadamente 8.045 millones de dólares, lo que representa una disminución del 19,4% en comparación con el mismo período del año anterior.

Este resultado se vio afectado por el efecto negativo del tipo de cambio debido a la depreciación del peso frente al dólar, una disminución en las ventas debido a la menor disponibilidad de crudo local para exportación y una disminución en la demanda nacional de gasolina, entre otros factores.

El presidente de Ecopetrol destacó que la compañía ha mantenido las tasas de producción de crudo más altas del país durante los últimos cinco años, alcanzando los 741.000 barriles diarios.



**NOTICIAS SUGERIDAS**

**LEA TAMBIÉN**



Estas son las mejores posiciones sexuales para un «rapidito»



Departamento del Tesoro emitió nueva Licencia General a Venezuela sobre Pdvsa



Así escaparon Rebeca García y su hermano de un supermercado en El Hatillo (Video)



Policía detuvo al hermano de la presidenta Dina Boluarte

**COMENTE**

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

OPTIMIZADO POR Google



**EDITOR**

Gastón Gulsandes López

**DIRECTOR**

Pedro Pablo Gulsandes

**DÓNDE ESTAMOS**

Avenida 17 con calle 98, esquina  
Independencia, No. 97C-49,  
Maracalbo, Estado Zulia,  
Venezuela.

Teléfono: +58 (261) 729-1500  
Fax: +58 (261) 729-1499

**ESCRIBANOS**

redaccion@quepasa.com.ve

